



Pièces	8 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	VP8-771
Prix	2 756 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

Au calme et proche du centre du village, très bel environnement préservé au pied des Alpilles pour cette maison traditionnelle en pierres apparentes. En très bon état, elle offre 5 chambres et 5 salles d'eau ainsi qu'un appartement indépendant. Un magnifique terrain de 9.075m² en jardin paysager et champ d'oliviers sublime l'ensemble et offre un superbe cadre de vie Piscine chauffée. Pour plus de détails, merci de nous consulter

In a very quiet area and close to the village center, very beautiful preserved environment in the Alpilles for this traditional house in exposed stones. In very good condition, it offers 5 bedrooms and 5 bathrooms as well as an independent apartment. Magnificent plot of land of 9,075m² in landscaped garden and field of olive trees offers a superb living environment, typically Provençal. Heated swimming pool. For more details, please contact us

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

